

Newsletter vom 25.11.2023

News zu den DEFI 3 Jahresverträgen

Hallo liebe Cryptex Freunde, ein paar Anmerkungen zu den derzeitigen 3 Jahres Kontrakten DeFi36!

DeFi36 Kontrakte wurde schon mal im Zeitraum 2017 bis Februar 2022 angeboten. Das Staking fand innerhalb der BTC-basierenden Blockchain mit den gleichen Parametern der heute noch bestehenden 5 und 7 Jahres Kontrakte (Kapital/Rendite/Versicherung usw.) statt.

Das damalige Sonderangebot war 2 for1 und es lief automatisch ein zweiter Kontrakt mit. Aus diesem Grund bekam der User in unserem Interview (siehe www.cryptex.media) statt 200.000,- USD 400.000,- USD. Das wird auch in dieser Aufzeichnung verständlich erklärt. Auch wenn es unglaublich und komplett verrückt klingt, dieser User hat nachweislich, also bewiesenermaßen für eine Gebühr von 100 USD nach drei Jahren 400.000,- USD AUSGEZAHLT bekommen.

Im Februar 2022 wurde dann plötzlich und völlig unerwartet der DeFi36 Pool samt Angebot 2for1 geschlossen. Es war ein riesiges TamTam, weil viele User das Angebot, aber auch die kurze Laufzeit von drei Jahren noch nutzen wollen. Tausende E-Mails wurde verfasst, die Leader schalteten sich ein, aber alles zwecklos, der Pool war geschlossen.

Nachdem die Superleader und Leader wiederholt angefragt waren, ob ein weiterer Pool mit drei Jahren eröffnet werden könnte, kam im Oktober 2022 der neue DeFi36 und das Staking basierte auf der Blockchain von ETH 2.0. Beim Staking in der ETH 2.0 Blockchain sind die Rewards (Belohnungen) niedriger, dies nur zur Info.

Gleichzeitig gab es wieder ein Sonderangebot mit 10 Kontrakten kaufen jedoch 15 erhalten. Wenn sich das Staking so stabil weiterentwickelt, könnte man für einen Gebühreneinsatz von NUR 1000 USD in drei Jahren ca. 500.000,- USD erhalten.

CRYPTEX hat schon viele tausendmal gezeigt, wie erst kürzlich in unseren eigenen Reihen, dass alle abgelaufenen und fälligen Kontrakte

ordnungsgemäß ausbezahlt wurden. Wir befürchten jedoch, dass das derzeitige Angebot samt der DeFi36, seinen Abschluss finden wird. Natürlich wird es mit der Einführung von CRYPTEX 2.0 andere DeFi-Pools und Angebote geben, jedoch ist der Zeitpunkt dafür unbekannt.

Und nun kommen wir zur eigentlichen Nachricht!

Wir wollen in unserer CRYPTEX EUROPEAN COMMUNITY auf keinen Fall so ein riesigen TamTam wie im Februar 2022 erleben und niemand soll sagen können, „er habe es nicht gewusst“. WIR WISSEN NICHT WANN ES PASSIERT ABER ES IST JEDEN TAG MÖGLICH.